

ABC TE TRAE ESTA IMPRESORA HP MULTIFUNCIÓN



PRECIO 29,99€

MAÑANA
CARTILLA

1 OCTUBRE 2016 *Sábado*

ABC.es

El Rey saluda ayer a
Obama, ambos con
kipá, en Jerusalén

ABC



FOTO: Francisco Gómez

EL MUNDO DICE ADIÓS A SIMÓN PERES, PERO NO A SUS ANHELOS DE PAZ

Benjamin Netanyahu y Mahmud Abbas se dan la mano en un funeral que reunió a 24 jefes de Estado y diez de Gobierno, y en el que Felipe VI fue situado por Israel en el lugar de máximo honor

[Enfoque y páginas 28 a 30]



Muy LAN

—Es muy diferente, la mirada que tengo en una pista de bádminton no es la misma que tengo cuando estoy fuera de ella, porque, como ya te he dicho, me siento como si hubiera dos Carolinas diferentes.

—Se entrena seis días a la semana... ¿De dónde saca el tiempo y en qué lo emplea?

—Tengo muy poco tiempo libre, y la mayoría lo utilizo para descansar porque si no no rindo para el siguiente entrenamiento. Si tengo algo de tiempo libre me gusta estar con mis amigos, ir al cine, pasear con mi perro, estar con la familia...

—¿Es de cremas, tratamientos...?

—Me gusta cuidarme, en general.

—Bailaba flamenco. ¿Lo sigue haciendo?

—Desgraciadamente, no. Sólo lo bailo cuando hacemos alguna reunión familiar, que suele ser pocas veces al año.

—Debe de tener alguna debilidad que no sepamos.

—Me encanta montar a caballo. Cuando bajo a Huelva intento sacar tiempo para hacerlo.

—¿A qué ha tenido que renunciar?

—Con 14 años renuncié a mi casa, a mi familia, amigos, a todo... Por venirme a entrenar al CAR de Madrid.

—En el prólogo de su libro, «Gana el partido de tu vida», Rafa Nadal se compara con usted...

—Me siento muy orgullosa. Ambos somos muy competitivos, luchadores, nunca damos un punto por perdido.

—¿Y qué le gusta leer a usted?

—Cualquier libro de autoconfianza.

—¿Qué experiencia le gustaría compartir con quienes hoy la están leyendo?

—Siempre destaco que las medallas son muy bonitas, sobre todo las de oro. Pero hay que trabajar mucho para conseguirlas. A veces, la gente no se imagina cuánto, pero desde luego hay que sacrificar muchas cosas en la vida para conseguir aquello con lo que sueñas y de verdad quieres.

—También participa en diversas causas sociales.

—Sí, sobre todo en ayudar a la perrera municipal de Huelva. Intento publicar cosas en mis redes sociales para que la gente adopte animales, porque cada vez hay más abandonos.

Hace poco adopté a una perra.

—¿Cómo compagina el deporte con sus estudios?

—He dejado apartados, por un par de años, los estudios porque me quería centrar en conseguir los objetivos. Los he conseguido, así que en un mes vuelvo a retomarlos. Quiero empezar la carrera de Fisioterapia.

—Pasó la medalla por el manto de la Virgen del Rocío...

—Fue algo inolvidable. Ese día lo recordaré siempre.

—¿Y qué le parece ser una superestrella en Asia?

—Es un placer para mí ser un referente. Allí me siento como en casa.



Pau Gasol en Tatel con un miembro del servicio del restaurante. A la derecha, Rafa Nadal con Don Juan Carlos ^{ABC}

Nadal y Gasol expanden su negocio gastronómico a Miami

A finales de noviembre abrirá la segunda sede de su exitoso restaurante Tatel

ANA MELLADO
MADRID

Del madrileño paseo de la Castellana en Madrid al corazón de South Beach en Miami. Desde finales del próximo mes de noviembre, la famosa Riviera Americana contará con un nuevo atractivo más allá de sus paradisíacas playas y de su insomne vida nocturna. Entre infinitos rascacielos y hoteles de relumbrón se abrirá paso el nuevo negocio gastronómico de tres españoles, que han conquistado el mundo gracias a sus brillantes logros profesionales, y que hace año y medio decidieron aunar fuerzas para emprender una aventura empresarial. **Rafael Nadal, Pau Gasol y Enrique Iglesias** abrirán su segundo restaurante juntos, ahora en Miami.

Tras el éxito cosechado con Tatel en Madrid, el trio de triunfadores inicia su expansión internacional con la apertura de un nuevo local en el 1669 de Collins Avenue, parte del complejo hotelero Ritz Carlton South Beach. «Será una segunda sede de Tatel. Los tres están muy implicados, siguiendo muy de cerca la evolución de las obras. Sobre todo para Enrique, que esta es su casa, su ciudad, y quiere asegurarse de que todo salga perfecto. Para Pau, EE.UU. también es su casa, y Nadal pasa en Miami siempre dos o tres se-



Uno de los comedores de Tatel en Madrid ^{DE SAN BERNARDO}

CARTA
No faltarán la tradicional tortilla trufada, el arroz meloso o el jamón de Joselito

manas, cuando tiene torneos. Al ser el primer proyecto fuera de España, están todos muy encima», relata **Santiago Rodríguez**, el mánager general del grupo ISM y coordinador del proceso de internacionalización de Tatel.

El encargado de exportar el sabor español al otro lado del charco será el chef **Nicolás Mazier**, y la decoración está a cargo de **Diego Gronda**. «El ADN de Tatel será el mismo y vamos a reproducir la carta de platos en un 80%. No van a faltar la tortilla trufada, el arroz meloso con bogavante, el jamón ibérico de Joselito... También habrá platos nuevos solo para Miami; como el clima es más caluroso, hay que adaptarse. Al principio daremos solo cenas, y luego copas. La gente ya está cansada de cenar pri-

mero en un sitio y luego ir a un club a pagar 1.500 euros por una botella. Nosotros ofrecemos todo sin moverse del sitio», continúa Rodríguez.

Nadal, Gasol e Iglesias tendrán a un duro competidor a escasos metros de su local. En la misma avenida se encuentra Bazaar, el restaurante de **José Andrés**. «A la gente le gusta mucho todo lo español. Pero la cocina de José Andrés es muy distinta a la nuestra. La suya es más evolucionada, y nosotros, más tradicionales».

Aunque Tatel Madrid se convierte cada fin de semana en un hervidero de rostros conocidos, no se fijan este objetivo como algo prioritario en Miami. «El camarero te va a abrir la botella con el mismo cariño si cuesta 70 dólares o 7.000».